令和 4 年 11 月 グループホームまこと 運営推進会議 報告

グループホームまこと ホーム長 柴田 砂奈江

1 挨拶

日頃より、事業所運営にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。また、外部評価に関してはご家族アンケートのご協力を賜りまして、重ねてお礼を申し上げます。次回の運営推進会議の報告の中で、結果についてのご報告をさせていただく予定となっております。

そして、利用者様のご様子については、まこと通信や事業所だより、ブログなどで 生活状況が伝わるように配慮しております。そちらもぜひ、ご覧いただきますよう宜 しくお願い致します。

2 事業運営報告

- 9月・10月のサービス利用状況
- ・ サービス内容、行事等
- ・ 9月・10月の事故報告件数

3 その他

2 事業運営報告

■ 9~10月の介護度別サービス利用状況

(9月30日・10月31日付)

要介護	9月	10 月
	グループホーム	グループホーム
要支援 1		
要支援 2	0名	0名
要介護 1	1名	1名
要介護 2	5名	4名
要介護3	6名	5名
要介護4	0名	1名
要介護 5	6名	4名
計	18名	15 名

※ 10月に、GH まこと内でご逝去された方、入院となった方が3名おります。

入所後 5~6 年と長く生活 を共にしてきた方々でした。

半数以上の方が平成の頃より利用開始となっております。認知症の進行は止むを得ませんが、できるだけ健康で長く共に過ごせるよう、これからも支援に邁進していきたいと考えております。

■ グループホームまことでのサービス内容・行事など

- 9月 4日(日) まこと畑までパトロール(散歩)
- ・ 9月 5日(月) 誕生会~ミックスフライ定食と手作りティラミス~
- ・ 9月 7日(水) まこと畑までパトロール (散歩)
- ・ 9月 7日(水) カラオケ
- 9月9日(金) まこと畑までパトロール(散歩)
- ・ 9月 11日(日) カラオケ
- ・ 9月 15日(木) 敬老会・レク ~生寿司と紅白饅頭~
- ・ 9月 24日(土) ~みんなでおはぎづくり~
- ・ 9月 26日(月) 昼食づくり~みんなでお好み焼き作り~
- ・ 10月 2日(日) カラオケ
- ・ 10月 5日(水) カラオケ
- · 10月 6日(木) 訪問美容
- 10月 9日(日) 散歩
- ・ 10月 12日(水) カラオケ
- ・ 10月 16日(日) カラオケ
- ・ 10月 17日(月) ~みんなでどら焼きづくり~
- ・ 10月 21日(金) 紅葉会とランチ~別保公園・舞鶴~
- ・ 10月 23日(日) カラオケ
- · 10月24日(月) 1/2 階合同 体操

- ・ 10月 26日(水) カラオケ大会
- ・ 10月 28日(金) ~みんなでホットケーキづくり~
- · 10月 30日(日) 忘年会用 合同歌練習

※ 年末の忘年会に向け、カラオケや歌の練習が多くなっています。また、雪が降る前に・・・ と駆け込み外出や散歩も行なっておりました。これからの長い冬期間は、ホームの中での 活動が中心となります。

■ 9月10月の事故報告について

	GН	GH
	9月	10 月
アクシデント	0 件	0 件
インシデント	2 件	1 件
ヒヤリハット	6件	3 件

インシデント内容

- 1 切り傷発見(左手人差し指の関節部位に 2~3mm の切り傷を発見する)
- 2 薬のセット間違い(薬が他の人の袋に入っていたのを発見する)
- 3 ベッドから布団と一緒に床に滑り落ちる

ヒヤリハット内容

- 1 独歩 (転倒する危険がある利用者)
- 2 コールボタンの電源が切れていた 等

3 その他

- ・ 今後の活動について
 - 12月 やき芋会・忘年会&クリスマス会
 - 1月 初詣(感染状況を勘案し決定) 新春カルタ大会

釧路市内の福祉施設内でも多くの新型コロナウィルスに感染している状況があります。 年末年始の面会に関しても現行通り、制限(10分間2名迄)のままとし、禁止までは移行 しませんが、面会に来るご家族の方も、地方からの面会はご遠慮願います。また、体調の 悪い方に関しても面会はご遠慮くださるようお願いします。

☆ご家族の声☆

前回同封した葉書により、いただいた皆様の声を幾つかご紹介させていただきます。

大変お忙しい中の運営推進会議の報告や毎月の通信発行など、とても感謝しております。先日、母が別保公園でソフトクリームを食べた事やレストランで食事した事を嬉しそうに話してくれました。今後もご迷惑をお掛けする事が多々あると思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

◆先月同様に他の方たちも嬉しかった事をご家族の方に伝えている事が、私達もとても嬉しく感じます。寂しい、悲しいと家族へ伝えるよりも、嬉しかった事や楽しかったこと等を話してくれ事で、ご家族が少しでも安心できる材料になってくれる事を願っています。

大変お世話になっております。コロナ禍の中、いろいろ行事などの写真を見て楽しんでいるなぁと感じます。ご迷惑をお掛けする事も多く心苦しく思っております。これからも宜しくお願いします。

✿ なかなか自由な面会が出来ない中、どのように毎日を送っているか、ご家族の皆さんは 心配していると思います。毎日盛りだくさんの行事やイベント・・・という訳にはいきませ んが、【一日一笑、それ以上!】を心掛け、生活できるよう心掛けています。少しでもそ の表情や様子が伝わっていれば、嬉しく思います。

職員の皆様には母がいつもお世話になっており大変感謝しております。朝晩冷え込む季節になってきてるので、体調を崩さないように頑張ってください。これからも宜しくお願いします。

✿職員への労いの言葉を頂き、大変嬉しく思います。介護は肉体労働であり認知症ケアが中心となる事から精神的疲労の多い仕事なので、体調管理に気を付け頑張ります。

次回開催予定日 ~令和5年1月18日を予定しておりますが、現在第8波到来と言われて おり、且つ年末年始の人の移動等も想定され、釧路地区の感染状況を 確認した上で、開催時にはご案内させていただきます。

※ 最後に・・・今回も、返信用はがきを同封しております。内容をご確認いただき、はがき に要望・感想・ご意見等、何でも自由にご記入の上、投函を宜しくお願いします。

以上